

Anwesend: Hirte, Lara, Manu, Olli, Jacob

Gäste: Manu, Tobi

Beginn: 16:29

TOPe:

TOP 0 Regularien

- Wir sind nicht beschlussfähig.
- Protokoll von letzter Sitzung kann nicht verabschiedet werden.

TOP 1 Termine/Berichte

- Jacob und Manu schlagen Manu F. vor. Die meisten kennen ihn er war seit nem Monat auf jeder Sitzung.
- Burt hat für den FSR GG LaBaMa einen Referenten im Rahmen des diesjährigen fclr gefunden. Felix Steiner von Publikative.org würde bei anhaltender Aktualität über PEGIDA referieren.
- Beschwerdeformulare sind von Sarah I. gemacht worden, stehen auf dem Schreibtisch direkt rechts an einem Klemmbrett - bitte nutzen!
- Türplakat ist in Arbeit.
- AStA-Monitor Werbung läuft nicht, Asta arbeitet nicht!
- LED Schild: Herr Schmelzer grade nicht erreichbar.
- Staubsauger ist noch nicht da.
- Neue Klausuren scannt Jacob.

TOP 2 Praxisphasen Info-Veranstaltung

- Wir waren da, nach der zweiten Info-Veranstaltung veröffentlichen wir die Infos gesammelt auf unser HP.

TOP 3 Praxissemester Stellungnahme

- Lara schickt das an alle Organe der VS so bald wie möglich raus und wir warten auf Rückmeldung, setzen diejenigen, die wollen, als Unterstützer drunter und veröffentlichen es nächste Woche Freitag, den 16.1. und verteilen es dann auch. Lara druckt für Dozenten; Jacob, Hirte, Ciwy kümmern sich um Vervielfältigung für Mensa etc.

TOP 4 Studiprobleme

- Einige Anglistikfälle. Lara geht zu Frau Vogel, es ist wieder die Sprachpraxis.

TOP 5 Ist Was Runde?

- Vertagt

TOP 6 Sonstiges

- **TOP: Vorstellung von Bericht zu Klausurwochenende vertagt auf nächste Woche**
- Present-Körbe für Angestellte: Jacob haut Marvin an, ob er die Körbe hochfährt und Lara fragt beim Dornseifer an wann die fertig sind. Hirte verteilt.